# Dirección de Economía Social Boletín semanal





# **REUNION DEL PIAI**

Lunes 6 de octubre. Asistimos a la reunión de Programa Institucional de Atención al Indígena PIAI, correspondiente al mes de octubre del presente año, llevado a cabo en las instalaciones de FECHAC. Durante esta reunión se llevó a cabo el siguiente orden del día: presentación del libro: "Donde hubo bosques de colosos pinares", por parte de María Teresa Guerrero, Rafael Ortega y Manuel Chávez; por otro lado Oscar González Luna de la Secretaria General de Gobierno de Gobierno del Estado, platica sobre la situación en la Sierra Tarahumara en el tema del bosque, donde hace énfasis en las acciones que se han llevado a cabo por parte de Gobierno del Estado en materia de combatir la tala del bosque. Hubo una buena participación en torno a estos temas, los cuales son de mucho interés por parte de los integrantes del PIAI.





# PLÁTICA EN CENTRO COMUNITARIO

Lunes 6 de octubre. Realizamos una plática sobre el proceso de formación de una Cooperativa a un grupo de mujeres en el Centro Comunitario San Miguel Febres Cordero de la Cd. De Chihuahua. Estas mujeres están tomando un taller de panadería y repostería y les interesaba mucho conocer sobre el tema y los apoyos y servicios que ofrece la Dirección. Una vez concluida la presentación se les aclararon dudas y se compartieron los contactos para iniciar solicitando el módulo 1 de la Academia de Economía Social, el cual estarán solicitando en fecha próxima.



## **REUNION CON EL PADRE DISAN**

Martes 7 de octubre. Tuvimos una reunión con El Pbro. Disan Vázquez quien es el Director del Archivo Histórico de la Arquidiócesis de la Chihuahua, con el fin de platicar sobre diversos temas relativos a la economía social. Comenta sobre la posibilidad de que a través de su Asociación se puedan apoyar diversos grupos productivos de diversos municipios tanto de Chihuahua como de la zona semana. Adicionalmente y derivado de su amplia trayectoria en el tema, comentó la posibilidad de proponer para el siguiente año un Diplomado de Economía Social y Solidaria en coordinación con alguna Institución Educativa de nivel Superior. El Padre Disán ha sido un promotor del trabajo a través del Cooperativismo y ha creado y lidereado varios proyectos económicosociales a lo largo del tiempo. Su talento es de gran valor para fortalecer el sector de la economía social en estado.





# REUNIÓN CON REPRESENTANTE DE FIRA

Martes 7 de octubre. Recibimos la visita del Ing. Juan Manuel Valenzuela de FIRA Banco de México a fin de platicar sobre los financiamientos que ofrecen a los productores y a todos los negocios en general en poblaciones menores a 50 mil habitantes. Se les platicó sobre las Cooperativas y los giros que atendemos y le interesa darles a conocer las condiciones de sus créditos; también menciona que no existen límites mínimos de financiamientos y que se opera bajo el esquema de sociedades financieras intermediarias. El acuerdo fue que se platicará con algunas Cooperativas a fin de promover una reunión virtual donde exponga sus productos e igual ver opciones de financiamiento para beneficiarios de otras direcciones de la SIDE.





# PARTICIPACIÓN EN EVENTO DEL IMM, "CRECIENDO JUNTAS 3RA EDICIÓN" DE NETWORKING

Miércoles 8 de octubre. Se participó en el evento del Instituto Municipal de las Mujeres, en el centro Comunitario San Martin, donde participaron más de 50 mujeres que tienen o buscan emprender un negocio. Se les compartieron los apoyos y subsidios que la dirección tiene, así como la forma de constituir una cooperativa. Se compartió contacto para dar inicio a los trámites o aclarar dudas a los colectivos y emprendedoras.





### **SESION NFORMATIVA**

Jueves 9 de octubre. Realizamos una visita a estudiantes del Telebachillerato Victor Hugo Rascón Banda, ubicado en el sector de Riveras del Bravo dentro del municipio de Juárez. Durante la plática se les habló de las oportunidades que el emprendimiento con enfoque a la Economía Social y Solidaria puede generar en sus vidas. Dentro de la sesión se realizaron dinámicas de como formular una idea de negocios y cómo generar un "pitch" de ventas.





# SEGUIMIENTO CONSTITUCIÓN LEGAL

Viernes 10 de octubre. Recibimos en instalaciones de la SIDE al representante del grupo productivo Chisharitos, para apoyarles en la solicitud de la razón social en el portal de Secretaria de Economía del Gobierno de la República. Este trámite es indispensable para poder generar el acta constitutiva que acreditará la constitución legal del Chisharitos grupo. actualmente se dedica a brindar servicios de estancia infantil para niños y niñas con discapacidad o problemas de aprendizajes y se encuentra operando en el sur oriente de la Ciudad Juárez.





## **REUNION MENSUAL DE DIRECTORES**

Viernes 10 octubre. Participamos en la reunión mensual de Directores correspondiente al mes de julio de 2025, donde se llevó a cabo el siguiente orden del día: Foros de consulta T-MEC donde el Secretario expuso el esquema de recabar información relativa al tema y que sea insumo para llevarla a un Foro de consulta a llevarse a cabo el 30 octubre. Generación de una base de beneficiarios. con el fin de generar la información necesaria para tener bien definida la información al respecto. Evento de anticorrupción para empresarios a llevarse a cabo en próximos días y la estrategia para invitar a empresarios. Articulación de expedientes y convenio con el fin de contar con información ordenada. Al final de la reunión se hizo una especial invitación a todos los Directores al evento del Foro de Economía Social, a llevarse a cabo el 27, 28 y 29 de octubre de 2025 en las instalaciones de la UACJ en Cd. Juárez





### **AGRADECIMIENTO POR SU APOYO**

Vienes 10 de octubre. Este día agradecimos el apoyo brindado al c. Jaime Quezada por los meses en los que realizó su servicio social en las instalaciones en la Dirección de Economía Social en Ciudad Juárez. Durante este tiempo Jaime colaboró en la constitución legal de grupos productivos en sociedades cooperativas, apoyo en el desarrollo de eventos y brindar informes sobre los servicios de la SIDE para público en general. Te deseamos el mejor de los éxitos en los futuros retos profesionales que emprendas.





# PARTICIPACIÓN EN CONCURSO REGIONAL DE CERÁMICA

**Sábado 11 octubre.** Participamos en el 28º Concurso Regional de Cerámica de Mata Ortiz 2025, llevado a cabo en las instalaciones de la Antigua estación de ferrocarril en Mata Ortiz, municipio de Casas Grandes. En el evento se realizó la premiación por categorías de los diferentes artesanos, quienes con su arte logran realizar importantes obras que dan realce al patrimonio cultural del lugar, así como la preservación de técnicas importantes que agregan un valor importante a sus obras. Otro de los objetivos del evento además del posicionamiento de Mata Ortiz como un lugar que se realizan este tipo de cerámica es la venta de las mismas, por lo que se realizan actividades de promoción con el fin de lograr una inyección de recursos a las familias de esta Comunidad.





